

FELICES VACACIONES

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/felices-vacaciones.html>

Focus: Política

Fecha: 06/08/2004

Se las deseo a todo el mundo, aunque presumo que para mucha gente lo mejor de las vacaciones es prepararlas y recordar, a posteriori, sus mejores momentos.

Pero a quien más deseo unas “felices vacaciones” es a los principales dirigentes del Partido Popular, que creo necesitan un descanso que les renueve física y psicológicamente.

Sol y playa para el señor Rajoy, crucigramas para el señor Acebes, lecturas de santos para el señor del Burgo, baile y copas para el señor Martínez Pujalte. Y clases de higiene mental para todos.

Tienen que hacer un esfuerzo para salir de ese círculo (vicioso, diría el señor Rato), en el que buscan responsables de sus propios errores. Esa cantinela de “arriba, abajo, etc...” parece una canción del verano.

Lo de la “autoría intelectual” es un pleonasma.

Y sobre todo, que no se les ocurra ir a las fiestas de Hondarribia o a pasear por la playa de Zarautz. Podrían encontrarse con algún pariente de Bin Laden de chiquiteo.

También les recomiendo un libro para el verano: “Psicopatología de la vida cotidiana”, que Freud publicó en 1904. Les será de gran utilidad.

alfdurancorner.com ✓